

## 14 DU CALENDRIER DES PLAISIRS

FR

### WINNI 2 ARGENTÉ SVAKOM

Fabriqué à partir de silicone de qualité supérieure et ultra-extensible, Winni 2 offre un ajustement ferme mais confortable pour favoriser des érections plus dures et plus durables lorsqu'il est porté autour de la base de votre pénis.

Winni 2 est parfait pour une utilisation pendant la masturbation en solo et pendant les rapports en couple. La double pointe est parfaite pour caresser délicatement la vulve et le clitoris.

Le jouet peut-être contrôlé via la télécommande ou à distance avec l'application Svakom, pour un plaisir sans limite de distance.

#### CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES

**Longueur :** 9,3 cm  
**Largeur :** 4,6 cm  
**Diamètre :** 3,5 cm extensible  
 Vibrant  
 Alimentation fournie  
**Type d'alimentation :**  
 Chargeur USB  
**Poids :** 49 g  
 Waterproof

#### UTILISATION

Peut s'utiliser seul ou avec un lubrifiant à base d'eau.

Il suffit d'appuyer sur le bouton pour le mettre en marche puis d'utiliser la télécommande ou l'application pour jouer avec les 5 modes de vibrations et les 5 intensités.



SVAKOM

EN

### WINNI 2 SILVER SVAKOM

Made from premium, ultra-stretchy silicone, Winni 2 offers a firm yet comfortable fit to promote harder, longer-lasting erections when worn around the base of your penis.

Winni 2 is perfect for use during solo masturbation and couple sex. The double tip is perfect for gently caressing the vulva and clitoris.

The toy can be controlled by remote control or remotely with the Svakom app, for unlimited pleasure from any distance.

#### TECHNICAL SPECIFICATIONS

**Length:** 9.3 cm  
**Width:** 4.6 cm  
**Diameter:** 3.5 cm (stretchable)  
 Vibrating  
 Power supply included  
**Power type:** USB charger  
**Weight:** 49 g  
 Waterproof

#### USAGE

Can be used alone or with a water based lubricant.

Simply press the button to turn it on, then use the remote control or the app to explore the 5 vibration modes and 5 intensity levels.

